

Digitalisierung auf GL-Stufe – Solina stärkt strategischen Zukunftsbereich

Janik Bütikofer übernimmt Leitung Digitalisierung bei der Stiftung Solina.

Die Stiftung Solina verankert das Thema Digitalisierung neu auf Geschäftsleitungsebene und setzt damit ein starkes Zeichen für zukunftsorientierte Pflege und Betreuung. **Janik Bütikofer** übernimmt per 2. Juni 2025 die neu geschaffene Funktion „Leitung Digitalisierung“ und wird als Geschäftsleitungsmitglied gemeinsam mit seinem Team die digitale Transformation in der Pflege, der Hotellerie und der Administration weiter vorantreiben.

Solina ist damit eine der ersten Institutionen der Langzeitpflege in der Schweiz, die Digitalisierung auf oberster operativer Führungsebene ansiedelt. Die Stiftung versteht Digitalisierung nicht als technisches Projekt, sondern als strategische und kulturelle Aufgabe – mit dem Ziel, mehr Zeit für Menschen zu schaffen und die Lebens- und Arbeitsqualität spürbar zu verbessern.

Digitalisierung für mehr Menschlichkeit

Janik Bütikofer bringt fundierte Erfahrung aus Digitalisierungsprojekten mit und steht für eine praxisnahe, nutzerzentrierte Umsetzung. In seiner neuen Funktion verantwortet er unter anderem die Weiterentwicklung der von Solina konzipierten ICT-Plattform, die Automatisierung interner Prozesse, Wissensmanagement sowie die Optimierung des Zusammenspiels von Pflege, Hotellerie und den zentralen Bereichen der Stiftung.

Patric Bhend, Geschäftsführer der Stiftung Solina:

"Weil uns aufgrund der demografischen Entwicklung in Zukunft Hände und Köpfe fehlen werden, sind wir gezwungen, die Lücke mit moderner Technologie und neuen Denkansätzen zu schliessen. Wir sehen diesen Prozess als Chance und haben mit Janik Bütikofer eine kompetente Persönlichkeit gewonnen, die unsere Vorhaben mit Klarheit und Struktur umsetzen wird."

Daniel Gobeli, Präsident des Stiftungsrats, ordnet die Entwicklung ein:

"Digitalisierung ist für Solina ein strategisches Kernthema. Wir wollen nicht reagieren, sondern gestalten – und Janik Bütikofer bringt das nötige Know-how und Mindset mit, um diesen Weg weiter voranzutreiben."

Zukunft gestalten – im Dienst der Menschen

Mit dem Aufbau eines eigenen GL-Ressorts für Digitalisierung unterstreicht Solina ihr langfristiges Engagement für eine moderne, vernetzte und menschenfreundliche Pflegeorganisation – im Dienst der Mitarbeitenden und der Menschen, die bei Solina leben.



SOLINA

Medienmitteilung
Spiez, 2. Juni 2025

Solina als Vorreiterin

Schon heute zählt die Stiftung zu den innovativsten Institutionen der Langzeitpflege in der Schweiz:

- Gemeinsam mit IT-Logix (Datenanalyse und Business-Intelligence) und iSolutions (Microsoft-365-Spezialist für digitale Arbeitswelten) entwickelt Solina digitale Lösungen, die direkt im Pflege- und Betreuungsalltag zum Einsatz kommen
- Solina ist Praxispartnerin des weltweit ersten CAS "Künstliche Intelligenz in der Langzeitpflege", das in Kooperation mit der Berner Fachhochschule angeboten wird
- Alle Mitarbeitenden der Pflege verfügen über personalisierte Mobilgeräte
- Weitere Investitionen in Automatisierung, mobile Technologien und clevere Abläufe sind geplant

Medienkontakt

Patric Bhend
Geschäftsführer Stiftung Solina
Stockhornstrasse 12 · 3700 Spiez
T 033 439 95 11 · patric.bhend@solina.ch

Anna van Wijk
Leiterin Marketing & Kommunikation
Stockhornstrasse 12 · 3700 Spiez
T 033 665 43 51 · anna.vanwijk@solina.ch